

V Raid del Otoño Mágico 4-5 Noviembre [Valle del Ambroz] | 3º LEXRA

## **COMUNICADO DE PRENSA**

## CAMPEONATO DE ESPAÑA DE RAIDS DE AVENTURA 2017 V RAID DEL OTOÑO MÁGICO – Valle del Ambroz

Los próximos días 4 y 5 de noviembre tendrá lugar por primera vez en Extremadura el Campeonato de España de Raids de Aventura, la competición se llevará a cabo en el Valle del Ambroz y será organizada por el Club Alcor Extremadura de Orientación.

Esta prueba, de ámbito nacional, es a su vez la prueba número 40 de las llevadas a cabo por el Club de Orientación de Barcarrota, quien ya iniciara en el año 2007 su andadura en la región con la apuesta por una práctica deportiva hasta la fecha desconocida en la región.

El CERA 2017, supone así todo un reto de organización para el Club Alcor Extremadura, quien ha apostado una vez más con la comarca del Valle del Ambroz, dónde se cuentan ya cinco ediciones enmarcadas dentro del programa de dinamización turística y social denominado Otoño Mágico.

La prueba, de importante nivel técnico y deportivo, se inicia además, en esta ocasión, en El Anillo, destacando así el potencial y recursos naturales de la zona, como especial protagonista dentro de las pruebas de raids de aventura.

Inscritos hasta la fecha 70 equipos, la cita cuenta ya con más de 220 raiders, distribuidos en las categorías Élite, Aventura Masculina, Aventura Femenina, Aventura Mixto y Junior, estando entre ellos representantes de un amplio abanico de provincias de todo el país; entre los que encontramos a los equipos actuales campeón de España 2016 y campeón de Extremadura de raids de aventura 2017, los equipos Imperdibles y Sílice Ítaca Aventura, respectivamente.

Para el Club Alcor Extremadura esta convocatoria significa un salto cuantitativo y cualitativo en lo que a la organización de raids de aventura se refiere, pues, además de las exigencias y necesidades propias de una convocatoria de carácter nacional, la preparación de los equipos y sus expectativas ha hecho que el Club extremeño de Orientación haya dedicado más de un año a su preparación, trabajo que ha sido posible gracias al apoyo de diferentes instituciones y entidades, como Dirección General de Deportes de la Junta de Extremadura, la asociación DIVA del Valle del Ambroz, y las organizaciones deportivas como la Federación Extremeña de Orientación y la Federación Nacional, quien ha confiado en el Club para llevar a cabo la edición del campeonato de este año.

Club Alcor Extremadura | 2017

